Local





Bucaramanga

Deportes Judicial

Colombia Mundo

Política

Economía

Opinión

Tendencias

Multimedia

martes 09 de mayo de 2023 - 5:59 PM

Vanguardia > Economía > Local

Carga de la refinería de Barrancabermeja creció en 16 % en el primer trimestre de 2022 y alcanzó 222,8 barriles promedio por día

Grupo Ecopetrol reveló que, en el primer trimestre del 2023, registró utilidades netas por \$5,7 billones, ingresos por \$38,9 billones, y una producción promedio de 719 mil barriles por día.



Archivo / VANGUARDIA En el primer trimestre del 2023, la refinería de Barrancabermeja alcanzó una carga de 222,8 barriles promedio por día, excediendo en 16,7 % al mismo trimestre del 2023. Según el reporte de Ecopetrol esto se dio principalmente por la alta disponibilidad operacional de las unidades (96.8 %).



El Grupo Ecopetrol reveló en la tarde de este martes 9 de mayo que se inició el primer trimestre de 2023 con resultados operativos y financieros destacados, si se compara con el mismo periodo del



»Vanguardia xa pymes

Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- Carga de la refinería de Barrancabermeia creció en 16 % en el primer trimestre de 2022
- De Santander sale biodiésel para todo el país y se producen 150 mil toneladas para el
- Ofertarán en Santander más de 600 vacantes para trabajar en Alemania, Estados Unidos, Canadá, México y España
- Energía eólica, la nueva apuesta en el páramo de Berlín, Santander

En el primer trimestre del año, la petrolera colombiana registró ingresos por \$38,9 billones, una utilidad neta de \$5,7 billones, un Ebitda de \$17,8 billones y un margen Ebitda de 46 %.

Estos resultados se lograron gracias a, según Ecopetrol, el fortalecimiento del precio del Brent convertido a pesos colombianos dado el aumento en la tasa de cambio; más la fortaleza operativa en la línea de hidrocarburos con mayores volúmenes producidos y transportados. Esto sumado a una mayor capacidad de carga de la Refinería de Cartagena.

La compañía destaca el desempeño del segmento de transmisión y vías continuando con la senda de resultados sólidos y crecientes.

The state of the s



De Santander sale biodiésel para todo el país y se producen 150 mil toneladas para el 2023

Más cifras

En cuanto a producción, el presidente de **Ecopetro**l, Ricardo Roa, dijo: "Alcanzamos un promedio de 719,4 barriles promedio por día (kbped), aumentando 27,3 kbped frente al primer trimestre del 2022, a pesar de las situaciones de seguridad física y bloqueos originados por terceros presentadas durante este periodo".

Ecopetrol agregó que los principales activos que aportaron al crecimiento de la producción fueron: Caño Sur, Permian y Rubiales.

"En nuestros activos en Permian (Estados Unidos) se perforaron 37 nuevos pozos, alcanzando una producción de 51,4 kbped (neta para Ecopetrol antes de regalías), un aumento de 24,7 kbped versus el primer trimestre. Así mismo, destacamos la puesta en marcha de la primera facilidad de producción en el Permian que implica la eliminación de tanques de almacenamiento, reduciendo emisiones por venteo", recalcó Roa.

Otros datos

En materia de combustibles, la petrolera implementó una eficiente estrategia comercial para atender la demanda nacional y colocar en el mercado nacional e internacional los excedentes generados gracias a la mayor capacidad instalada en la Refinería de Cartagena y la mayor disponibilidad operacional en la Refinería de Barrancabermeja.

Refinería de Barrancabermeja

En el primer trimestre del 2023, la refinería de Barrancabermeja alcanzó una carga de 222,8 barriles promedio por día, excediendo en 16,7 % al mismo trimestre del 2023.

Según el reporte de Ecopetrol, esto se dio principalmente por la alta disponibilidad operacional de las unidades (96,8 %), pese a menores recibos de crudos livianos por atentados al oleoducto Caño Limón Coveñas y bloqueos de la comunidad.

El margen bruto se ubicó en 19,4 dólares por barril, 83 % por encima del primer trimestre del 2022, explicado principalmente por:

- 1. Amplios diferenciales en los precios de combustibles versus Brent.
- 2. Mayor rendimiento en la producción de gasolina, diésel y jet asociado a la alta disponibilidad operacional de todas sus unidades.
- 3. Implementación de estrategias para minimizar producción de combustóleo.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.











Miguel Orlando Alguero

Periodista económico en Vanguardia. Magíster en Estudios Políticos, de la Universidad de Caldas. Comunicador Social - Periodista, egresado de la Universidad Pontificia Bolivariana. De La Guajira.



@MiguelOrlandoAM



malguero@vanguardia.com

Lea también



De Santander sale biodiésel para todo el país y se producen 150 mil toneladas para el 2023



Utilidades de Ecopetrol cayeron el 13,9 % en el primer trimestre de 2023



Aumento del precio de gasolina en Colombia permitirá reducir el déficit del Fepc de \$36 billones a 26 billones:



El dólar sigue a la baja y al cierre de la jornada rompió la barrera de \$4.500

Comentarios



Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

¡Regístrate gratis!

Si ya estás registrado, inicia sesión.

chriveraramirez@gmail.com